



明るく 正しく  
清く 強く

一ヶ岡小学校

## 学校便り「いちおかつ子だより」No.7

令和6年10月7日(月)  
文責 校長 山本 敏

教育目標「自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく生きる力をもつ児童の育成」

### ○ 自分たちでつくり上げる運動会に。がんばれ!! いちおかつ子

運動会合同練習も始まり、本校でも本格的に運動会に向けての準備が始まりました。先日行われた団別集会では、各団のリーダーが各教室を回り、団員と共に大きな声を張り上げ、全員で一生懸命練習に励んでいました。運動会は子ども達一人一人が、活躍し輝ける場、経験を通し成長する重要な場です。そのため、本校では、子ども達が主体的に取り組み、成就感を味わえる運動会を目指していききたいと思います。

これまで子ども達は、運動会のスローガン「いっしょうけんめい あかるくえがおで ゴールをめざせ」を代表委員会で考え、体育委員会が結団式を運営してくれました。また、授業での練習のほか、昼休みに応援練習や太鼓の練習、清掃時間にグラウンドの石拾いなど、運動会に向けて一生懸命取り組んでくれています。高学年を中心に、自分たちで運動会を作っていこうという雰囲気が高まってきました。

来週は11日(金)に予行練習が予定されています。

子ども達とともに心に残る運動会にしていきたいと思います。



### ○ 団長の抱負(白団 佐藤琉臣さん 赤団 吉本珠羽さん)

【白団団長：佐藤琉臣さん】

○ がんばりたいことは、相手の団より大きな声を出すことです。なんで団長になったかということ、楽しそうだったからです。どんな団長になりたいかということ、みんなが輝ける運動会にしたいからです。

【赤団団長：吉本珠羽さん】

○ 団長としてがんばりたいです。どういう団長になりたいかということ低学年を引っばれる団長になりたいです。なんで団長になりたかったかということ、去年の女の子の団長にあこがれたからです。私も次の団長としてがんばりたいです。

### 夏休み自由研究表彰式

「翔け！未来の科学者育成推進委員会」で3名の児童が各賞を受賞しましたので、表彰式を行いました。

最優秀賞 6年 池田 明介さん

「乾きやすさ選手権」

優秀賞 6年 酒井 望さん

「色の違いによる熱の吸収について」

5年 松尾 駿太朗さん

「どの消しゴムが一番消えるか」

最優秀賞の明介さんの研究は、中央審査進出作品に選ばれました。

### ○ 2学期の主な行事予定 (日程変更の可能性もございます。ご了承ください。)

10月7日(月) なやみアンケート

10月19日(土) 運動会前日準備

10月8日(火) ALT訪問

10月20日(日) 第53回大運動会

10月9日(水) 教育相談 フッ化物洗口

10月21日(月) 20日(日)の振替休日

10月10日(木) 教育相談

10月23日(水) フッ化物洗口 読み聞かせ(4年) 【学校HP】

10月11日(金) 運動会予行 係打合せ

10月25日(金) 就学時健診 口座振替日

10月16日(水) 運動会合同練習

10月29日(火) 避難訓練

10月18日(金) 19日(土)の振替休日

10月30日(水) フッ化物洗口 読み聞かせ(5年)



○ ある日、学校の草刈りをしていると、校舎のあちらこちらから「校長先生、頑張ってください。」という多くの励ましのことばをもらいました。実はその前日、教頭先生が、給食時間に放送で「校内で頑張っている人を見つけたら、皆さんはどんな声かけをしますか。」と子ども達に投げかけたばかりでした。今回の子ども達の行動から、いちおかつ子の素直な心や優しい心を認識したところです。

★ 「打ては響く」いちおかつ子。子ども達の素晴らしい一面を大切にしていきたいと思います。

さて、日向灘地震の発生後、約2か月となります。地震発生時の対応について常に意識し、安心・安全な学校運営にも努めてまいります。



